



GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH
Hauswiesenstr. 26
86916 Kaufering

Presseinformation

01. Oktober 2024

Pressekontakt: Susanne Bosch
Tel.: +49 (0)8191 65722- 648
www.corpuls.world

Riedel + Schulz wird Teil von corpuls

Langjährige Partner gehen gemeinsam in die Zukunft

Der langjährige Vertriebs- und Servicepartner „Riedel + Schulz Medizintechnik GmbH“ wird Teil von „GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH“ – auch bekannt unter dem Markennamen „corpuls“. Der Standort im brandenburgischen Nuthetal bleibt bestehen, alle Mitarbeitenden werden übernommen.

„Wir stellen mit unserem Zusammenschluss die Weichen für eine gemeinsame und erfolgreiche Zukunft“, so Christian Klimmer, CEO beim Medizintechnikunternehmen corpuls. „Durch die daraus resultierende noch stärkere Vernetzung und die Integration der Abläufe können wir unsere Synergien besser nutzen, wovon vor allem unsere Kunden profitieren werden. Die Bündelung unserer Kräfte wird es uns ermöglichen, in den kommenden Jahren noch effektiver am Markt zu agieren und als Unternehmen insgesamt noch stärker zu werden.“

Standort bleibt erhalten, alle Mitarbeitenden werden übernommen

Riedel + Schulz wird durch diesen Schritt zu einem Tochterunternehmen von corpuls. Der Standort im brandenburgischen Nuthetal bleibt bestehen, corpuls übernimmt alle Mitarbeitenden. „Unser Team ist bei corpuls in den besten Händen. Wir arbeiten seit unserer Gründung 1992 eng und partnerschaftlich zusammen und wissen um das große Potential des weltweit tätigen Unternehmens“, betont Jörn Schulz, einer der Gründer von Riedel + Schulz. Über 30 Jahre lang war Riedel + Schulz mit seinen heute 24 Mitarbeitenden Vertriebs- und Servicepartner des bayerischen Unternehmens. 2008 wurde corpuls zum Mitgesellschafter.

Der Name „Riedel + Schulz“ bleibt erhalten. Die bisherigen Geschäftsführer Jan Riedel und Jörn Schulz stellen in einer Übergangsphase den erfolgreichen Transfer sicher und übergeben die Geschäftsführung dann an den corpuls-Regional Sales Director DACH Markus Müller.

Zu corpuls:

Das Medizintechnikunternehmen mit Sitz im bayerischen Kaufering entwickelt und fertigt seit über 40 Jahren innovative High-End-Geräte für die Notfall- und Intensivmedizin. Mit über 500 Mitarbeitenden exportiert corpuls Defibrillatoren, Monitoringsysteme und Thoraxkompressionsgeräte zur Herz-Lungen-Wiederbelebung bei Herzstillstand sowie digitale Lösungen im Bereich Telemedizin und Qualitätsmanagement in 75 Länder weltweit.